

～3年使える機械を期待してしまうデキ感!!～

試打りレポート:CR大海物語4



グローバルアミューズメント株式会社
代表取締役 青山 真将樹

Hondaのマーケティングプロジェクトリーダーとして新商品の開発企画に従事。
企画商品は「日本カーオブザイヤー」、「日経新聞大賞」など各賞を獲得。

2007年、とあるコンサル会社に入社。在籍6年9か月で4度の
「年間最多コンサルティング受注」を獲得、現役最強トップコンサルタントとして突出した
存在となる。2013年12月、パチンコ・パチスロの機械評価・市場分析に特化した、
コンサル&シンクタンク会社グローバルアミューズメント株式会社を設立。
現在、ホール&メーカーの双方から支持される業界唯一のコンサルタントであり経営者。

皆様、こんにちは。グローバルアミューズメント株式会社 代表取締役 青山真将樹です。

本日も年末の大注目機「CR 大海物語4」の試打りレポートをお伝えいたします。細かい部分の
作り込みがグッドで、「3年使える機械」を期待する大海だと評価しています。

■一度打ったら、「沖海には戻れないな、、」と思っ てしまう機械です。

「CR大海物語4」の注目ポイントは以下3点です。

- ①ワイドアタッカーで表記スペック以上に実出玉が多い!!
ラウンドあたり9.3C計算で、確変TYが5600超え!!
- ②パイプボタン、導光版等、一発告知役モノの出来栄え感等、
デバイス&ギミック面で沖海4より大きく進化
- ③12R時も“払い出し出玉”にフォーカスしており、不足感がない。
むしろ、沖海4の16Rより“楽しさ感”を感じさせる。

■“海のライバルは海”という気概を感じる機械!!

業界では一般的に、「沖海=おばちゃん客」、「大海=おばあちゃん客」等と例えられるように
「沖海と大海は客層が違う」と言われています。その結果、大海が登場する時には、必ず
「ウチは沖海客が主だから、さほど入替えなくても、、」等の話をお聞きします。

しかし、今回の大海はかなり事情が違うと思います。実機を観ただけで、「沖海から絶対に
スイッチさせてやる!!」という気概を強く感じる機械だと評価しています。使っている沖海4を
残したいと気持ちはわかりますが、今回の大海4については、「海が強い店は基本、沖海4と
全替え」をお勧めしています。色々と考察しましたが、演出面・スペック面・市場環境などを
多面的にふまえて、結構な確率で「3年間使えるのでは?」と考えています。

■“爽快”な部分が全て沖海以上のクオリティ!! シニア・女性は完全にスイッチ(移行)すると思います。

本機は、爽快感を感じる箇所(アタッカー、ボタン演出、一発告知、映像演出)で完全に
“沖海以上”のクオリティをわかり易く実現しており、且つ、スペック面でも沖海4以上の
出玉性能も保持しています。突入&継続率の5%ダウンを懸念する人もいますが、体感的に
わかり難い“継続率5%の差”よりも、体感的にわかり易い“T1Yの多さ”の方が絶対的に
優位と考えます。つまり、色々考えても、「よっぽど店が酷い使い方をしない限り、普通に
沖海客は大海へ移行するだろう」と思います。全方位的に大海4の方が魅力度が高いので、
その点については、かなり確信をもっております。

■“とりあえず認定”なんてヤメ!!業績を落とすだけだよ!!

現在、業界では「前倒し認定」の話が花盛りで、「海シリーズはとりあえず認定を取っておく!!」
という意見が多いですが、「CR沖海4」の取り合えず認定は絶対に業績を落とすだけだと
考えています。「CR大海物語4」が強烈な商品性を持って登場しましたので、「沖海4の認定
をとったけど、稼働はつかん、、」という店が頻発するのは目にみえています。
元来、パチンコは、パチスロに比べて一旦稼働が停滞した機械が復活しづらい部門です。
空気感に流されて認定取得にムダ金を使うくらいなら、必要な機械を入れ替えた方が絶対
良いと私は思います。

ぜひ、参考にしてください。最後までお読み頂きありがとうございました。